

L'étang d'Urbinu comme symbole des zones humides à préserver

Leur journée mondiale, c'est le 2 février. L'étang d'Urbinu, l'un des lieux les plus symboliques des zones humides en Corse, a anticipé en accueillant hier ses premiers visiteurs. Un dimanche ensoleillé, le premier depuis longtemps, on ne pouvait pas rêver mieux pour sensibiliser le grand public à la richesse et à la préservation de ces joyaux du patrimoine naturel. Au programme, orchestré par le CPIE U Marinu à la demande de plusieurs partenaires, des séquences d'observation, des ateliers à vocation pédagogique, la projection d'un documentaire, des expositions et des interlocuteurs spécialisés. Objectif : mieux faire connaître la faune et la flore présentes dans et autour de l'étang, expliquer comment se forme une lagune mais aussi informer sur le rôle et la gestion des zones humides en général et de celle d'Urbinu en particulier. "L'an dernier, pour la première édition, nous avons organisé une seule journée à destination exclusive des scolaires, explique Céline Labée, du CPIE U Marinu. L'objectif étant de sensibiliser le grand public,



Tout au long de la journée d'hier, l'étang d'Urbinu a accueilli le grand public avec des stands et ateliers de sensibilisation à la préservation des zones humides.

/ PHOTOS STÉPHANE GAMANT

nous avons décidé d'y associer les adultes sur une journée."

Deuxième plus grande lagune de Corse

Ils ont été plusieurs dizaines à profiter de l'occasion et à venir découvrir ou redécouvrir la deuxième plus grande

lagune de Corse après l'étang de Biguglia. Un site bien connu des locaux sur lequel une grande partie de l'avifaune européenne est visible tout au long de l'année. Classé zone naturelle d'intérêt écologique, faunistique et floristique (ZNIEFF), zone de protection spéciale au titre de la directive

oiseaux de 1979, Urbinu est également site Ramsar depuis 2008. Propriété du Conservatoire du littoral et géré par le département de la Haute-Corse, il fait l'objet d'une attention toute particulière. À l'occasion de cette journée, on a pu apprendre que sur le radeau de nidification implanté l'an dernier

une quinzaine de couples de sternes avaient fait leurs petits. Preuve de l'intérêt que la population porte à ces zones humides, beaucoup de personnes présentes hier à Urbinu se sont inscrites pour une visite guidée de l'étang de Palu, sur la commune de Ventiseri, qui sera à l'honneur dimanche prochain. I.V.

Place aux scolaires jeudi

La Journée mondiale des zones humides se déroulera jeudi. Ce jour-là, l'étang d'Urbinu accueillera les enfants des écoles de Ghisonaccia, Aghjone et Prunelli. Les équipes du CPIE U Marinu, qui organisent cet événement en collaboration avec le Département, le Conservatoire du littoral, la ville de Ghisonaccia, la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu et la ferme d'Urbinu, seront de retour sur site avec d'autres partenaires (Parc régional, conservatoire des espaces naturels, université de Corse, pêcheurs de l'étang). La journée, qui se déroulera de 9 heures à 16 h 30, se déclinera autour d'ateliers pédagogiques et de stands d'information. Plus de 150 enfants, du cycle élémentaire, sont attendus.

I.V.



Les différents partenaires associés dans l'organisation d'Urbinu in festa rassemblés hier matin pour l'ouverture de cette première journée.